

Grundschule am Moor Neu Wulmstorf



Schulpatenschaft

Die GS am Moor hat vor etwa 5 Jahren die Patenschaft für ein Kind aus der dritten Welt übernommen. Dies geschieht über die Organisation „PLAN international“. Unser Patenkind ist seit 2013 Aila Jondenero von den Philippinen. In diesem Zusammenhang veranstaltet die Schule alle 4 Jahre einen Sponsorenlauf, um die Patenschaftskosten zu decken. Die Kinder der dritten Klassen halten den Briefkontakt. Durch das Patenschaftsprojekt lernen wir im Deutsch-, Religions- und Sachunterricht fremde Kulturen und ihre Bedeutung für uns kennen.